

Vaucluse. Grand Corps Malade manifeste contre un projet immobilier qu'il juge « démesuré » à Velleron — Par Philippe RENAULT

L'artiste Grand Corps Malade faisait partie de la manifestation qui s'est déroulée devant la mairie de Velleron (Vaucluse) le mardi 26 octobre pour protester contre un projet de lotissement sur un terrain de la commune. Un projet « démesuré » pour l'artiste, qui habite ce village depuis maintenant trois ans.



Fabien Marsaud dit Grand Corps Malade, slameur et poète auteur-compositeur-interprète français, au siège de Ouest-France, le 8 novembre 2018

Fabien Marsaud, plus connu sous le nom de Grand Corps Malade, était parmi les manifestants qui se sont rassemblés devant la mairie de Velleron (Vaucluse), mardi 26 octobre, pour montrer leur opposition à un projet de lotissement prévu à la construction sur le terrain de la Grande Bastide, rapporte *France Bleu Vaucluse*. L'artiste a souhaité apporter son soutien à cette cause, estimant que ce chantier était « démesuré » pour ce village de 3 000 habitants dans lequel il habite depuis désormais trois ans.

« **Je ne fais pas ça pour moi mais cette lutte est noble** », a-t-il précisé. À la suite de cela, le maire du village, Philippe Armengol, également opposé au projet, a salué la démarche de l'artiste, indique la radio locale. « **L'intervention de Fabien permet une plus grande médiatisation** », a-t-il affirmé, expliquant manquer de recours.

Une nouvelle ZAD du Vaucluse ?

Parallèlement à cette mobilisation, les militants du collectif de défense de la Grande Bastide ont également tenté de bloquer les accès au chantier, décrété « **zone à défendre** » (ZAD). Au terme de cette opération, seule une pelleteuse a pu entrer dans la zone, explique le média du Vaucluse.

Fabien Marsaud, plus connu sous le nom de Grand Corps Malade, était parmi les manifestants qui se sont rassemblés devant la mairie de Velleron (Vaucluse), mardi 26 octobre, pour montrer leur opposition à un projet de lotissement prévu à la construction sur le terrain de la Grande Bastide, rapporte *France Bleu Vaucluse*. L'artiste a souhaité apporter son soutien à cette cause, estimant que ce chantier était « démesuré » pour ce village de 3 000 habitants dans lequel il habite depuis désormais trois ans.

« **Je ne fais pas ça pour moi mais cette lutte est noble** », a-t-il précisé. À la suite de cela, le maire du village, Philippe Armengol, également opposé au projet, a salué la démarche de l'artiste, indique la radio locale. « **L'intervention de Fabien permet une plus grande médiatisation** », a-t-il affirmé, expliquant manquer de recours.

Une nouvelle ZAD du Vaucluse ?

Parallèlement à cette mobilisation, les militants du collectif de défense de la Grande Bastide ont également tenté de bloquer les accès au chantier, décrété « **zone à défendre** » (ZAD). Au terme de cette opération, seule une pelleteuse a pu entrer dans la zone, explique le média du Vaucluse.

En réponse, « Hectare », l'entreprise chargée de l'aménagement, a fait part de son incompréhension. « **Nous avons obtenu les permis de construire légalement, les études environnementales ont été validées** », a déclaré Guilhem Protalles, le PDG de la société. Ce dernier a également affirmé s'être précédemment entretenu avec le maire, bien qu'aucun terrain d'entente n'ait été trouvé, précisent nos confrères. L'entreprise aurait ainsi l'intention d'aller jusqu'au bout des travaux.